



## **Communiqué de presse de Jeunes Médecins**

*Mercredi 26 février 2020*

### **Coronavirus : des médecins libéraux insuffisamment préparés et protégés**

Les médecins libéraux sont en première ligne pour prendre en charge des patients suspects ou atteints du coronavirus.

Pourtant à ce jour ils n'ont bénéficié :

- D'aucun matériel de protection lors de l'examen des patients (masques adaptés, tuniques de protection),
- D'aucune réunion d'information sur la logistique et prise en charge des cas index et sujet contacts.

Jeunes Médecins tient à afficher son indignation devant ce manque de prévention et de protection élémentaire des soignants, et demande à ce que tout soit mis en place dans les plus brefs délais, afin que tous les usagers du système de soins puissent être pris en charge dans de bonnes conditions.

#### **Contacts presse :**

Emanuel LOEB  
Président Jeunes Médecins  
president@jeunesmedecins.fr  
06 50 93 64 60

Fatia CHERFIOUI  
Vice-Présidente Jeunes Médecins IDF  
docteurcherfioui@gmail.com